
qqqqq Interrogazione n. 308
presentata in data 3 marzo 2011
a iniziativa del Consigliere Acquaroli
“L a situazione del trasporto ferroviario ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Francesco Acquaroli , Consigliere del Gruppo PdL,
Premesso:
che  molte stazioni ferroviarie sono carenti di emettitrici automatiche di biglietti  ferroviari

e inoltre le macchine obliteratrici non sono funzionanti;
che i punti vendita convenzionati, la domenica e giorni festivi, sono chiusi;
che le rivendite, il più delle volte, sono sprovviste  di  biglietti chilometrici per la tratta

desiderata;
Considerato che le vetture  ferroviarie spesso  sono obsolete e sporche;
Constatato che alcune tratte ferroviarie come Ancona – Civitanova spesso  porta

inspiegabili ritardi e non consente ai viaggiatori di prendere la coincidenza per  Macerata
causando disagi all’utenza;

Per quanto premesso,

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere:
1) la motivazione della mancata installazione di distributori automatici di biglietti e la

mancata riparazione delle macchine obliteratrici;
2) se le vetture  obsolete verranno sostituite;
3) se il servizio di manutenzione e pulizia verrà integrato;
4) se i tempi di percorrenza dei tratti regionali verranno regolarizzati affinché gli utenti

siano incentivati all’utilizzo dei mezzi pubblici.




